

Schwarz trifft Blau

Itachi x Deidara

Von Vanzir

Kapitel 23: Kleiner Zusatz

Itachi und auch Deidara kamen nach einem angenehmen Fußmarsch endlich wieder am Versteck an und gingen rein. Das erste was sie erblickten war für Deidara aber nicht angenehm, denn er versteckte sich hinter Itachi, zumindest etwas. Itachi brummte, sah zum Blauhaarigen rüber, der gerade an einer Zimmertür stand. Kisame wandte den Blick sofort ab, als Itachi ihn so ansah, noch mal wollte er sicher nicht so leiden, wie beim letzten Mal, das hatte ihm gereicht, auch von Deidara hielt er sich fern, sonst würde Itachi ihn beim nächsten Mal sicher gleich noch umbringen, egal was Pain dazu sagte. "Hab keine Angst Deidara, der tut dir nichts mehr .." meinte Itachi leise, sah zum Blondem runter und lächelte sanft, strich ihm durch das blonde, lange Haare. "Un ..." kam von diesem nur und er drückte sich an den Uchiha.

Kisame selber ging schnell ins Zimmer, wollte auf Abstand vom Uchiha kommen, wollte es ja nicht drauf anlegen. Eigentlich hatte er nie Angst vor diesem gehabt, aber nach der Sache sah es bei ihm jetzt auch anders aus. Von der Körperstärke war er besser als Itachi, nur dank dem Sharingan hatte der Kleiner schon einen großen Vorteil, aber auch nur, wenn Kisame ihm in die Augen sehen würde. Nur Itachi würde einen Weg finden, das Kisame es tat, genau so wie er es bei der Bestrafung geschafft hatte. Als der Blonde merkte das der Kirinin weg war, entspannte er sich auch wieder merklich, schließlich hatte er jetzt auch nichts mehr zu befürchten, kuschelte sich aber dennoch an den Anderen, er mochte halt dessen Nähe.

"Komm Kleiner, ich mach dir jetzt was schönes zu Essen" lächelte Itachi, warf nur kurz ihre Sachen ins Zimmer und nahm dann wieder die Hand des Blondem und lief mit ihm in die Küche. "Gibt es etwas bestimmtes was du möchtest?" fragte er Deidara, sah ihn an, während dieser sich auf den Stuhl setzte. "Nein eigentlich nicht, ich lasse mich überraschen, un" lächelte er. Ihm war es egal was Itachi machte, bei diesem schmeckte alles lecker. "Dann lass ich mir was schönes zum Abendbrot einfallen" meinte er nur und sah in den Kühlschrank, überlegte kurz was er aus den Sachen alles zaubern könnte, auch wenn er nicht viel machen wollte.

Er nahm etwas heraus, fing dann an etwas rumzufuchteln, nur Deidara erkannte von seinem Platz aus nicht sehr viel, Itachi stand immer mit dem Körper davor, also musste er wohl oder übel warten, bis der Uchiha fertig war. Itachi summte leicht, ihm machte es Spaß zu kochen oder zu backen, das tat er gern und er konnte es ja auch gut, vorallem machte er es gern für Deidara. Früher hatte er es immer für Sasuke gemacht, aber das war schon lange her, also tat er es jetzt für Deidara. Als er fertig war, nahm

er das Tablett, wo er alles schön angerichtet hatte und drehte sich rum. "Komm Deidara, wir essen im Zimmer" meinte er mit einem Lächeln und lief los, woraufhin Deidara ihm auch gleich folgte.

Itachi stellte das Tablett auf den Nachttisch, lief dann schnell zu Deidara und hielt ihm die Augen zu, als dieser ins Zimmer kam, worüber sich der Blonde kurz wunderte, aber nichts dazu sagte. Er ließ sich von Itachi zum Bett führen und setzte sich hin. "Lass die Augen zu Süßer" raunte der Uchiha, nahm die Hände weg und griff nach dem Essen, nahm etwas davon und hielt es dem Blonden vor den Mund. "Und jetzt Mund auf Deidara~" Das machte der Angesprochene auch gleich und öffnete den Mund, woraufhin ihn auch gleich was in den Mund gesteckt wurde.

"Mh~" kam es, als der Iwanin etwas auf dem Essen rumkaute und es runterschluckte. "Lecker, eine Erdbeere und Schokolade, un" meinte er gleich, öffnete die Augen und sah zu Itachi. "Ja das ist richtig und davon habe ich noch mehr~" lächelte der Uchiha und hielt Deidara gleich noch was vor den Mund. Deidara öffnete auch bereitwillig seinen Mund, ließ sich gern von Itachi füttern und erst recht mit solch leckeren Sachen. Itachi hatte aber nicht nur Erdbeeren, er hatte auch Bananen, Äpfel und noch andere leckere Sachen, die er entweder mit Schokolade oder mit Sahne versüßte. "Halt still" meinte er dann, beugte sich zum Iwanin rüber und leckte ihm über den Mundwinkel, wo etwas Schokolade klebte.

Der Blonde wurde auch gleich wieder etwas rot, was Itachi aber nicht störte, er küsste ihn auch gleich danach, worauf Deidara mit Freuden einging. Der Kuss blieb aber nicht lange, schließlich hatten sie immer noch etwas zu Essen und auch Deidara fing nun an Itachi zu füttern, bis auch wirklich alles weg war. "Das war echt lecker, un" meinte Deidara, musste dann aber gähnen. "Bist du müde mein Schatz?" fragte Itachi gleich gegen, woraufhin der Angesprochene nickte. "Ja bin ich. Das war echt ein schöner Tag, aber auch anstrengend, un" Itachi nickte ebenfalls, das Stimmete, wirklich schön. "Dann lass uns schlafen" meinte er nur, bevor er sich und auch den Blonden entkleidete. Er legte sich mit Deidara hin, deckte sie zu und kuschelte sich an diesen. „Ich wünsche dir eine gute Nacht mein Schatz und ich liebe dich" hauchte er, küsste ihn noch mal auf den Mund und schloss dann seine Augen. "Dir auch Itachi und ich liebe dich auch, mehr als alles andere, un" erwiderte der Blonde die Worte, bevor er ebenfalls seine Augen schloss und irgendwann auch einschlief. Auch Itachi schlief nach einer Weile, sowas sollten sie wirklich mal öfter machen.